

SONNTAG, 17. MAI 2015

OSTTHÜRINGER Zeitung

GERA

Spenden im Kofferraum vom Geraer Leo-Club

16.05.2015 - 07:05 Uhr

Am Dienstag übergaben Vertreter des Leo-Clubs Nahrungsmittel an das Mehrgenerationenhaus, die sie mit ihrer Aktion organisiert hatten.



Der sich in Gründung befindende Leo Club in Gera - ein Jugendabteiler des Lions-Clubs - übergibt die Spenden, die diese mit ihrer ersten Aktion "Ein Teil mehr" zusammengetragen haben, an das Mehr-Generationen-Haus in Gera. Max Lailach vom Leo-Club übergibt die zahlreichen Artikel im Wert von circa 1000 Euro an die Leiterin des Hauses in Bieblach-Ost, Anke Fehrenser. Foto: Marcus Schulze

Gera. Anke Fehrensen staunte nicht schlecht. Die Leiterin des Mehrgenerationenhauses in Bieblach-Ost war geradezu überwältigt, als sie den vollbepackten Tisch erblickte, auf dem sich zahllose Alltags-Artikel stapelten. Ja, der Tisch konnte all die Gaben kaum fassen.

Absender dieser äußerst freudigen Botschaft in Sachen Spende war der sich noch in der Gründungsphase befindende Leo-Club, ein Jugendabteiler des Lions-Club in Gera. Vertreter des Zusammenschlusses statteten dem Mehrgenerationen-haus am Dienstag einen Besuch ab – und kamen nicht mit leeren Händen. Auf drei Auto-Kofferräume mussten sie die Früchte ihrer Aktion als Leo-Club, die sie am vergangenen Freitag und Sonnabend im Selgros in Gera veranstalteten und die unter dem Motto „Ein Teil mehr“ stand, verteilen. Waren des alltäglichen Bedarfs im Wert von circa 1000 Euro kamen in den zwei Tagen für die soziale Einrichtung zusammen. „Das ist einfach ganz toll“, schwärmte Anke Fehrensen ein ums andere Mal, während sich der Tisch stetig füllte. Die überreichte Spende – überwiegend Nahrungsmittel und Hygieneartikel – wird sich das Mehrgenerationenhaus mit dem Schlupfwinkel in Lusan teilen. „Die erste Aktion des Leo-Clubs war ein voller Erfolg“, resümierte Schirmherr Andreas Knolle. Der eigentlichen Gründung stünde nun nichts mehr im Weg.

Marcus Schulze / 16.05.15 / OTZ

Z0R0008745435

